



大新だより

令和7(2025)年3月3日
和歌山市立大新小学校

一年間、ありがとうございました。



先月の半ばころから大新小学校の正門前では、ほんのりと香りながら梅の花が咲き始め、今ではあたたかな春の日差しに誘われて満開となりました。

とうとう3月です。朝晩寒さは残っておりますが、これから三寒四温で温かくなり、桜が咲き誇る月末へ季節は一気に移ろっていくことでしょう。

2月16日(日)に「感謝のつどい」を開催いたしました。5年生が中心となり、会を進行させてくれた集いは大盛況でした。全校児童の歌や演奏。日ごろ言葉で伝えられていない感謝の気持ちが、ご来賓の方へ、地域の方へ、保護者の皆様へ、そして、6年生へと会場いっぱいに広がりました。子どもたちは歌や演奏を通して、さまざまな思いを胸に一步前に踏み出してくれたことと思います。そして、6年生。最高学年としてのこの1年間、学校行事やなかよし活動など、様々な活動の中心となり、下学年を優しく時には頼もしく導いてくれました。大新小学校のお手本となる、あこがれの存在です。



3月17日(月)、6年生19名は卒業の日を迎えます。6年生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。6年生の皆さん、小学校での学びを胸に、未来に向かって大きく羽ばたいてください。皆さんの未来が希望と喜びに満ち溢れていることを心から願っています。

そして、3月24日(月)、修了式(3学期終業式)を迎える在校生の皆さんは、進級に向けての準備をしっかりと整えていきましょう。

今年度も、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございました。地域の皆様、保護者の皆様の温かいご支援のおかげで、子どもたちは大きく成長することができました。心より感謝申し上げます。来年度も、子どもたちの健やかな成長のために、教職員一同力を尽くしてまいります。引き続き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

○ストローレス牛乳パックについて



令和4年度に「プラスチック資源循環促進法」が施行され、環境問題への取組の観点から、市立小学校の給食では、令和7年4月よりストローの供給が廃止となる予定です。学校給食用牛乳パックは、すでに開けやすく飲みやすい仕様の「ストローレスパック」へと移行しております。「ストローレスパック」導入に伴い、牛乳パックから直接飲用する方式に変更となります。本取組により、プラスチックごみの削減や学校におけるSDGs、環境意識の向上につながる学習が期待されます。ご家庭との飲み方の違いについても子どもたちに啓発してまいりたいと存じます。この取組へのご理解とご協力をお願い申し上げます。